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“羚雅程韵”交响音乐会24日上演

段段晓晓羚羚攒攒足足精精华华上上舞舞台台

本报讯（见习记者 刘雨涵） 由
陈坤、李冰冰主演的魔幻3D电影《钟馗
伏魔：雪妖魔灵》将于2月19日大年初一
公映。该片21日在北京举行了主题曲

《奋不顾身》发布会，刘欢和吉克隽逸师
徒二人的联手演唱为歌曲增色不少。

刘欢和吉克隽逸在第一季《中国
好声音》中结下了师徒情，吉克隽逸表
示，《奋不顾身》是自己和刘欢老师第
一次真正意义上的合作，因此录歌时
她特别紧张，仿佛进考场一般。刘欢则
对爱徒的演唱非常满意：“这首歌确实
很难，即使是专业院校出身的人也不
一定能一下子找准，但吉克隽逸最后
完成得很好。”

《奋不顾身》由刘欢亲自操刀词曲，
吉克隽逸同时又是《钟馗伏魔：雪妖魔
灵》的主演之一。在由《钟馗伏魔》监制及
导演鲍德熹拍摄的主题曲MV中，吉克隽
逸极致性感的黑白“妖后”造型让人惊
艳，同时又提前让观众见识了片中的玄
幻世界，“钟馗”与“雪妖”的冰火虐恋让
人颇为揪心。

刘欢吉克隽逸

献唱《钟馗伏魔》

本报讯（见习记者 刘雨涵） 2015

年CCTV网络春晚正在筹备中，一向以
“新奇特”著称的网络春晚今年将新潮的
行为艺术“快闪”作为开场，并且选择了
曲阜、西安等富有传统气息的城市进行，
高度契合了“中国梦”的核心主题。

继在曲阜孔庙再现古老的“成人
礼”后，“快闪”活动的第二站来到了古
都西安。活动负责人表示，西安不仅是
座承载了千年历史的古城，也是丝绸
之路的起点。17日，Fresh极客少年团与
众多游客一起见证了西安的仿古开城
门仪式，装扮成武士、宫女、尚仪、文官
等的仪仗队伍从城门外缓缓列队而入；
城门内，则是年轻人在街头玩跑酷、大
秀舞蹈。古典韵味与“快闪”的现代方式
相互碰撞，带给人们强烈的视觉冲击。

为了在网络春晚上细腻地展现古
都西安的恢宏盛景，这次“快闪”拍摄
选择了最高规格的服饰进行仪式表
演。据悉，文官服饰均是纯手工刺绣，
精美考究，武士的铠甲也严格按照古
代标准纯铁打造。据悉，在西安之后，

“快闪”还将落地国内一些城市，海外
城市的活动也已排上日程。

网络春晚

“快闪”到西安

本报记者 师文静

多年艺术精华

搬上舞台

段晓羚现为山东省京剧院
一级演员，先后师从京剧教育
家孟宪瑢，京剧名家李世济、张
芝兰、刘韵桐、赵秀春。她的扮
相挺拔秀丽，表演端庄稳重，演
唱幽咽婉转。此次演出中，段晓
羚将演唱《锁麟囊》《文姬归汉》

《六月雪》《春闺梦》等程派名剧
的经典名段，《蝶恋花》《杜鹃
山》《江姐》等新编现代京剧的
核心唱段。

段晓羚称，这次音乐会非
常宏大，对演员是非常大的挑
战。“整个音乐会无论我们融入
了交响乐、民乐还是诗词等元
素，归根结底还是要回到京剧
的传承上来，这是音乐会的精
髓。在京剧基础上再去创新，这
也是这场音乐会从启动时就定
下的方向。”

说到这场音乐会面临的挑
战，段晓羚告诉记者，音乐会承
载了多个经典唱段，演出量很
大，不仅挑战演员的身体素质、
心理素质，对演员的专业素质
也有着极高要求。“我很期待这
场音乐会，因为里面有我的原
创，有我艺术经历中精心磨练
的多段唱腔，可以说，我艺术经
历中的精髓作品都在里面。我
的心情很复杂，其实很多唱词
我都感同身受。”

段晓羚说，山东观众非常
喜欢戏曲，非常喜欢程派唱腔，
所以在山东办这场音乐会整个
团队非常用心，她自己也非常
高兴。

交响京剧

符合老中青口味

“羚雅程韵”交响音乐会将
国粹京剧与交响乐两大经典艺
术相结合，并融入民乐、诗词等
艺术元素，体现了继承传统基
础上的创新。在音乐会上，段晓
羚将第一次演绎作曲家、京剧
琴师万瑞兴作曲的两段诗词，
这一全新尝试将让这场音乐会
更加精彩。

当然，这场音乐会受关
注的还是京剧与交响乐的结
合。万瑞兴告诉记者，交响乐
与京剧的结合符合老中青的
口味，把老年人爱看的戏，用
吸 引 青 年 人 的 方 式 展 现 出
来。“中西结合的音乐会办起
来很困难，对演员的挑战很
大，因为唱段各具风格，有传
统的、现代的，还有新编的，
音 乐 会 能 办 好 了 水 准 就 很
高。”

万瑞兴称，这场京剧艺术
交响音乐会整体来看非常不
错，“音乐会准备了三个月，五
六十个人的乐队要配合好，段
晓羚的演唱也达到了很高的水
准，能完成到这种程度非常不
易。这是一场很不错的京剧音
乐会。”

本报讯（见习记者 刘雨
涵） 东方卫视喜剧综艺秀《生
活大爆笑》于24日开播，来自
韩国的人气偶像组合“神话”将
齐聚首期节目。

在《我们分手吧》和《大鹏
耍大牌》两个板块中，“神话组
合”用中文来完成节目。本来成
员们十分担心自己说中文达不
到节目的预期效果，但现场观
众的热烈反应让他们大为宽
心。“虽然说得不好，但是大家
的支持让我们感觉很开心。”当
被问及组合中谁的中文最好
时，大家一致指向了金东万。节
目中“神话组合”被主持人“忽

悠”着说了多次“大鹏真帅”。
这次节目录制让“神话组

合”感觉非常亲切：“感觉有点像
在韩国录《搞笑音乐会》，很舒
服。”中国粉丝的热情也让他们感
动不已：“我们在巡演的时候来过
中国，时隔一年了，很久没有6个
人合体和大家见面了，真心感谢
从机场开始就来迎接我们的粉
丝们。”谈到中国粉丝与日韩粉丝
的区别时，“神话组合”表示，中国
粉丝的热情恰到好处。“是粉丝们
把我们紧紧绕在一起，走过了16
年，我们不能解散。”同时他们还
透露，过年后，“神话组合”将用
新专辑向大家问好。

韩韩国国““神神话话””合合体体《《生生活活大大爆爆笑笑》》

1月24日晚，“羚雅程韵”段晓羚京剧艺术交响音乐会将在山东剧院唱响。程派京剧艺术
名家段晓羚将奉献一场汇聚自己艺术生涯中经典唱段的音乐会，该音乐会还特别邀请了花
脸名家康万生、老生名家王立军助阵。
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